

Allocution prononcée par Raymond Brenckle à l'occasion de la fin de mandat de président de Maurice Schaeffer. Soirée amicale au restaurant à Blaesheim. 29 mars 2019.

## **NE NOUS RETOURNONS PAS TROP VERS LE PASSÉ**

Maurice, nous ne savons pas trop comment tu as trouvé l'ANR, créée en 1974 par Pierre Jaeger.

Tu succèdes alors à Richard Holl et Jean Michel Schaal, et tu apparais sur les rapports de l'association en 1991-92. Plus de 27 ans de présidence !

Autour de toi à cette époque : François Grimm, Jean Michel Schaal, Marie Claude Schwartz, Eléonore Hirn, Emile Hetz, René Bohnert, les Speisser, André Kurtzman, et puis, nous autres ici présents.

Tu n'es pas resté assis sur une chaise à te tourner les pouces, on se souviendra entre autres, du grand week end d'animation à la salle ACL en 1997.

On se souviendra aussi bien sûr des AG, où, nous écoutions attentivement et religieusement ton rapport moral, toujours emprunt de tes réflexions philosophiques et aussi parfois de réflexions plus amères, quelque fois même acides.

Les grandes actions grâce à ton effet « locomotive » : les animations dans les écoles, les sentiers botaniques, les passerelles, les mares, l'observatoire, l'arboretum, les cigognes, les abeilles, les sorties nature etc.

Une association à besoin d'une bonne gouvernance, c'est donc Yves Holl qui prend la relève, et nous le remercions.

Raymond Brenckle. Pour le comité